

Pérou : prison préventive de 36 mois pour l'ex-président Pedro Pablo Kuczynski .



Lima, 20 avril (RHC)- Un juge du Pérou a décidé que l'ex-président de ce pays Pedro Pablo Kuczynski , qui se trouve dans une clinique privée, purge 36 mois de prison préventive pendant le déroulement de l'enquête dont il fait l'objet pour corruption.

La mesure a été approuvée par le magistrat Jorge Chávez, quelques heures après la crémation des restes de l'ex-président Alan García qui s'est tiré une balle dans la tête pur éviter d'être arrêté par un procureur anti-corruption.

Maître César Nakazñaki, avocat de Kuczynski ,a fait savoir qu'il présentera un recours en appel contre cette décision et il a critiqué le juge qui, a-t-il signalé, n'a pas tenu compte de l'âge de l'accusé qui, à son avis, devrait purger cette peine dans son domicile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188860-perou-prison-preventive-de-36-mois-pour-lex-president-pedro-pablo-kuczynski>



Radio Habana Cuba